

kernpunkt GmbH

Zülpich auf dem Weg zur step one City

[12.9.2003] Die Stadt Zülpich hat sich für die e-Government-Lösungen der kernpunkt GmbH entschieden.

Die nordrhein-westfälische Stadt Zülpich hat das Kölner Softwareunternehmen kernpunkt GmbH mit der Realisierung des städtischen Internetauftritts beauftragt. Die Umsetzung wird auf Basis der Content-Management- und e-Government-Module der Softwarelösung step one erfolgen. So lassen sich sowohl die redaktionellen Bereiche der Internetseite als auch das geplante Bürgerinformationssystem über das gleiche System steuern und pflegen. Neben der informativen Darstellung der Stadt Zülpich, ihrer Geschichte sowie kulturellen und touristischen Angeboten ist der Aufbau eines Bürgerinformationssystems geplant. Dieses bietet den Bürgern der Stadt Formulare, Dienstleistungen und Ansprechpartner sowie Checklisten zu unterschiedlichen Amtsbesuchen und Vorgängen zum Abruf. Der Bürger kann hierbei sowohl über die Wahl des entsprechenden Amtes als auch über eine Lebenslagenavigation die entsprechenden Formulare und Dienstleistungen abrufen.

<http://www.kernpunkt.de>

Stichwörter: kernpunkt, Zülpich, Nordrhein-Westfalen, step one

Quelle: www.kommune21.de